
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 19.12.2019

Top 16 Informationen und Anfragen

Baumfällung:
Herr Heinze erinnert daran, dass er bereits in der letzten Legislaturperiode eine 
Aufstellung über Baumfällungen im Stadtgebiet beantragt hat. Hier sollte Grund und 
Anzahl angegeben werden. Ferner wollte er Informationen zur Aufforstung erhalten.
Herr Callies bemerkt hierzu, dass es in Schönberg bisher keine 
Baumkennzeichnungen gibt.

offener Brief:
Herr Lippold verweist auf den eingangs der Sitzung verteilten offenen Brief des 
Beirates für den Bereich Lockwisch. Er bedankt sich beim Bürgermeister ausdrücklich 
für die Unterstützung bei der Umsetzung der Straßenbaumaßnahme.

Breitbandausbau:
Herr Heinze fragt nach, wer die Überwachung der Breitbandarbeiten vornimmt.
Hierzu äußern sich Herr Busse und Herr Freitag.
Herr Bürgermeister Korn beantwortet die Anfrage.
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